

Gymnasium Coswig · Melanchthonstr.10 · 01640 Coswig

SCHULLEITERBRIEF 4

Coswig, 11.11.2021

Sehr geehrte Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schüler*innen,

die aktuelle Entwicklung im Landkreis Meißen gestaltet sich derzeit besorgniserregend. Wir als Schulgemeinschaft spüren dies insbesondere an den steigenden Quarantänefällen, die uns morgens gemeldet werden. Ich möchte in diesem Zusammenhang noch einmal daran erinnern, dass Sie bitte im Falle auftretender Symptome Ihre Kinder vorsorglich zu Hause belassen und ein paar Tage die Entwicklung der Infekte beobachten.

Wie reagiert die Schule auf diese Entwicklung?

- Lehrerinnen und Lehrer werden regelmäßig getestet unabhängig, ob geimpft oder genesen.
- Unsere Schülerinnen und Schüler führen weiter dreimalig wöchentliche Testungen in der Schule durch. Dies gilt für Geimpfte und Genesene ebenso wie für Ungeimpfte. Getestet wird montags, mittwochs und freitags.
- Die Mund- Nasen- Bedeckung wird weiter auch im Unterricht getragen, wobei die bekannten Durchatempausen umzusetzen sind und das Stoßlüften beibehalten wird.
- Die Abstands- und Hygieneregeln entsprechend Hygienekonzept sind einzuhalten.

Wie gestaltet sich der Elternsprechtag am 24.11.21?

- Sie erhalten wieder die Anmeldeformulare zur Gesprächsanmeldung durch die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer oder Tutorinnen und Tutoren.
- Darin vermerken Sie Ihren Gesprächsbedarf.
- Auf Grund der besonderen Situation sind die Elterngespräche sowohl in Präsenz als auch digital über Lernsax oder telefonisch möglich. Dies sprechen Sie mit dem jeweiligen Fachlehrer ab, der seine Gesprächstermine koordiniert.
- Der Elternsprechtag ist vor allem für begründete Rücksprachen mit den Fachlehrern gedacht.

In den letzten Wochen haben alle Fachlehrer ihre Lernstandsanalysen abgeschlossen und den Förderbedarf an die Klassenleiter gemeldet. Unser Mittelstufenkoordinator Herr Köpping hat alle gemeldeten förderbedürftigen Fachbedarfe je Klassenstufe erfasst.

Das Programm „Aufholen nach Corona“ läuft an. Dazu haben wir Verträge mit verschiedenen Anbietern in Arbeit. Zur Umsetzung der Angebote informieren wir Sie

nach Abschlussprüfung der Verträge durch das LaSuB. Die Analyse hat gezeigt, dass sich der Förderbedarf im Wesentlichen auf die Kernfächer Mathematik, Deutsch und Englisch konzentriert. Einige Schülerinnen und Schüler benötigen Unterstützung in Französisch, Chemie und wenige in Physik.

Neben den Vertragsvereinbarungen mit Anbietern im Rahmen des Programmes werden wir auch den „offenen Lernraum“ erweitern.

Achten wir alle mit Umsicht aufeinander und sorgen wir gemeinsam für einen verantwortungsvollen Umgang miteinander.

Bleiben Sie/ Bleibt ihr gesund, damit wir alle die vorweihnachtliche Zeit gemeinsam mit der Familie in Freude genießen können.

Mit freundlichen Grüßen
im Namen der Schulleitung und der Lehrerschaft

Kerstin Sachse
Schulleiterin

Anja Franz
stellvertretende Schulleiterin